



STARZACH

# Sitzungsvorlage

Amt: Hauptamt  
Az: 615.2, 797.74

Gemeinderat

- **Drucksache**

- **Tischvorlage**

Vorlage Nr. 41 / 2015

zu TOP 5

**öffentlich**

zur Sitzung am 29. Juni 2015

**Betrifft:**

**Starzacher Mobilitätskonzept (Bürgerbus)  
Vergabe der Beförderungsleistungen**

**Beschlussvorschlag:**

- siehe Drucksache -

**Anlagen:**

-keine-

01.06.2015

Datum

**Bürgermeister**  
Thomas Noé

Brigitte Gsell

## **SACHDARSTELLUNG:**

Das Gemeindeentwicklungskonzept Starzach 2025 beinhaltet auch einen Ausbau der Mobilitätsangebote, insbesondere im Hinblick auf die Zielgruppe der mobilitätseingeschränkten Personen.

Die Teilprojektgruppe Soziales, Bildung und Betreuung hat dazu ein Konzept entwickelt, wonach zu diesem Zweck ein Fahrdienst eingerichtet wird, der zunächst durch ein beauftragtes Unternehmen durchgeführt wird und später durch einen noch zu gründenden Verein betrieben werden soll. Dieses Konzept wurde vom Gemeinderat in der Sitzung am 24.11.2014 freigegeben.

In der letzten Sitzung am 18. Mai 2015 hat der Gemeinderat die Höhe der Fahrpreise beschlossen.

Gemäß den gesetzlichen Vorgaben der Vergabe- und Vertragsordnung für Leistungen Teil A (VOL/A), deren Anwendung durch Verwaltungsvorschrift des Innenministeriums den Kommunen empfohlen wird, wurde für die Beförderungsleistung eine beschränkte Ausschreibung durchgeführt. Insgesamt 5 Firmen wurden zur Abgabe eines Angebotes aufgefordert. Ein Angebot ist innerhalb der Ausschreibungsfrist eingegangen, eine der angeschriebenen Firmen hat die Ausschreibungsunterlagen unausgefüllt zurückgegeben. Die Ausschreibungsfrist endete am 26.05.2015, 10:00 Uhr, anschließend fand die Submission statt, sodass die Leistung nun vergeben werden kann.

## **STELLUNGNAHME DER VERWALTUNG:**

Von den fünf angeschriebenen und zur Angebotsabgabe aufgeforderten Firmen hat nur eine Firma ein Angebot abgegeben, die Fa. Simon Vollstädt, Mietwagenverkehr aus Starzach, Ortsteil Böstingen.

Ausgeschrieben wurde eine Beförderungsleistung von durchschnittlich 125 Km pro Fahrtag und 2 Fahrtagen, Dienstag und Donnerstag, pro Woche befristet auf 2 Jahre.

Der von der Fa. Vollstädt angebotene Preis pro Fahrtag beträgt 82,35 € ohne Mehrwertsteuer und 98,00 € mit Mehrwertsteuer.

Das einzusetzende Fahrzeug erfüllt mit 8 Fahrgastplätzen, davon 2 Rollstuhlplätzen und alters- und behindertengerechter Ausstattung die Vorgaben der Ausschreibung.

Der Gesamtpreis der Beförderungsleistung ist abhängig von der Anzahl der Fahrtage. Es wird vorgeschlagen, an Feiertagen keine Beförderung anzubieten.

Bei einem Vertragsbeginn am 01.08.2015 ergeben sich damit im ersten Betriebsjahr 102 Fahrtage mit Gesamtkosten von 9 996 € und im zweiten Betriebsjahr 101 Fahrtage mit Gesamtkosten von 9 898 €.

Der Gemeinderat hat im Haushaltsplan 2015 ein Budget von 10 000 € für das Mobilitätskonzept zur Verfügung gestellt. Berücksichtigt man, dass den Kosten der Beförderungsleistungen noch Einnahmen aus Fahrpreisen gegenüber stehen, so wäre dieser Planansatz eingehalten.

Während der Vertragslaufzeit soll das Projekt evaluiert werden. Bis zum Ablauf der dahin sollte auch eine Organisationsform für den weiteren Betrieb, z.B. Bürgerverein gefunden sein, in der der Bürgerbus gegebenenfalls weiterbetrieben werden kann.

**BESCHLUSSVORSCHLAG:**

1. Die Beförderungsleistungen für das Mobilitätskonzept (Bürgerbus) Starzach werden zum Preis von 98,00 € (inklusive Mehrwertsteuer) pro Fahrttag an die Firma Mietwagenverkehr Simon Vollstädt, Gartenstraße 12, 72181 Starzach, vergeben.
2. Fahrttage sind jeder Dienstag und jeder Donnerstag mit Ausnahme der auf diese Tage fallenden Feiertage.
3. Der Beförderungsvertrag wird mit Wirkung vom 11.08.2015 geschlossen und ist befristet bis 10.08.2017.